



## Feuerwehr-Nachrichten

### Vorweihnachtliche Feier der Freiwilligen Feuerwehr der Stadt Köflach

Eine einfache Einladung an die Männer der Freiwilligen Feuerwehr der Stadt Köflach und deren Frauen, Verlobten und Freundinnen ging dieser schlichten, vorweihnachtlichen Feier im Saal des Gasthofes Hochstrasser in Köflach voraus. Fast vollzählig waren sie erschienen, um dieses Fest der Familie mitzuerleben und mitzugestalten. Viele von jenen Männern, die jahraus und jahrein in selbstloser Weise bereit sind, den Nächsten zu helfen.

Aber auch liebe Gäste waren mit dabei, und so konnte der Kommandant der Freiwilligen Feuerwehr der Stadt Köflach, ABI Gustav Scherz, unter anderen den Feuerwehrreferenten der Stadt Köflach Gemeinderat Rudolf Gößler, den Bezirksschriftführer a. D. EABI Karl Kriehuber, das Bezirksehrenmitglied EHBI Rudolf Reif, Vizebürgermeister a. D. Ehrenbürger EHBI OSchR Hermann Daum, OBI Robert Strini, OBI z. b. V. Josef Böhm, Kassier EHBm Karl Gietler, die EHBm Otwald Brezina, Adolf Seewald und Erich Lienhart sowie ELM August Probst begrüßen.

In seiner kurzen Grußbotschaft kam ABI Gustav Scherz auf das heuer in Dienst gestellte neue Fahrzeug der FF Köflach zu sprechen, welches, wie zu hören war, sich bei verschiedenen Unfällen bereits bestens bewährt hat. Scherz sprach auch von den Dienstleistungsstunden des Jahres 1992, welche an die 20 000 betragen. Erfreulich war auch zu hören, daß die noch vorhandenen Schulden dank der Mithilfe der Bevölkerung zum Großteil abgebaut werden konnten. Ein besonderer Dank wurde den Frauen der Feuerwehrmänner ausgesprochen, die sich jederzeit verständnisvoll für die Feuerwehrbelange ihrer Männer zeigten und die auch, wie Frau Gietler, sich in manchen Dingen sehr nützlich machen, wie z. B. bei der Anfertigung der Ballmascherln. Stellvertretend für alle Frauen wurde Frau Gietler ein duftender Blumenstrauß überreicht.

Erfreulich auch die Tatsache, aus dem Munde des Wehrhauptmannes zu entnehmen, daß man sich um den Feuerwehramwuchs keine großen Sorgen machen muß, da in letzter Zeit der FF Köflach nicht weniger als zehn Jungfeuerwehrmänner beigetreten sind. In seine Grußworte eingeschlossen hat der Wehrkommandant auch den früheren ABI Josef Strini und den EHBm Erich Lienhart für die 40jährige Zugehörigkeit zur Freiwilligen Feuerwehr und überreichte ihnen gleichzeitig ein Ehrengeschenk. Ein besonderer Dank erging auch an EHBm Karl Gietler für seine unermüdliche und täglich absolvierte Tätigkeit im Rüsthaus. Auch er wurde mit einem Präsent (Gutschein) bedacht.

Die Weihnachtsansprache hielt, wie konnte es anders sein, EHBI Hermann Daum. Er ging dabei von der derzeitigen Weltlage aus, kam auf unser Land zu sprechen und leitete dann auf das weihnachtliche Brauchtum in der Steiermark, aber auch in unserem Bezirk über. Seine Ausführungen, welche wie immer besonders eindrucksvoll waren, wurden mit großem Beifall quittiert.

Ein gemütliches Beisammensein in vorweihnachtlicher Stimmung bei einem Abendessen und einem Umtrunk beendete die schlichte, eindrucksvolle vorweihnachtliche Feier der Freiwilligen Feuerwehr der Stadt Köflach.

Vermerkt sei auch noch, daß sich der Herr Bürgermeister sowie die beiden Herren Vizebürgermeister durch GR Gößler wegen Teilnahme an anderwärtigen Veranstaltungen entschuldigen ließen. Was mit Bedauern, aber mit Verständnis von den Anwesenden zur Kenntnis genommen wurde.